

## ABSTRAK

**AldiRinaldiHilman.***EtnografiKomunikasi Badmintonlovers.Com*

Keberadaan media massa online yang semakin hari semakin pesat perkembangannya, menjadikan persaingan media massa *online* itu sendiri menjadi tantangan baru di dunia kejournalistikan sekarang ini. Banyak faktor yang berpengaruh terhadap kredibilitas ataupun kualitas masing-masing media tersebut agar tetap bisa bersaing.

Setiap media massa *online* memiliki kebiasaan atau ciri khasnya masing-masing dalam menyampaikan isi berita yang disampaikannya kepada khalayak ramai. Untuk itu lah penelitian ini diadakan, tidak lain untuk memahami kebiasaan apa yang dilakukan media massa online *badmintonlovers.com* yang terkait dalam pencarian, pengolahan, dan penyebarluasan berita agar menciptakan kekhasan dari *badmintonlovers.com*.

Tujuan penelitian ini adalah untuk menjelaskan aktivitas komunikasi yang terjadi di *badmintonlovers.com*, komponen yang mempengaruhi *badmintonlovers.com*, kompetensi komunikasi di *badmintonlovers.com*, dan juga varietas bahasa yang digunakan *badmintonlovers.com*.

Teori yang digunakan pada penelitian ini adalah berlandaskan dari teori (Shoemaker dan Reese, 1991: 54). Yang menyatakan ada lima faktor yang dapat mempengaruhi isi media yakni Individual level, Media routines level, Organization level, extramedia level, dan Ideological level.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah studi etnografi komunikasi, khususnya pada aspek pengetahuan linguistic dan keterampilan interaksi, karena studi ini dapat mengungkapkan peran bahasa dalam suatu masyarakat tutur. Adapun teknik pengumpulan datanya, mencakup observasi partisipan, wawancara mendalam, dan telaah dokumen, dengan jumlah informan sebanyak 3 orang.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa aktivitas komunikasi yang terjadi dalam proses pencarian dan pengolahan berita yang menarik akan mempengaruhi komponen-komponen yang ada pada *badmintonlovers.com*. *Badmintonlovers.com* juga mempunyai ciri khas pola komunikasi berita yang disampaikan pada khalayak.

Adapun varietas bahasa yang digunakan pada berita *badmintonlovers.com* cenderung bersifat motivatif, terutama pada berita-berita mengenai kekalahan kompetisi dari atlet Indonesia. Berita motivatif tersebut ditandai dengan penuturan objektif dan subjektif dari kondisi kompetisi.